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点鐘・国歌・ロータリーソング 12時 30分    「我ら日本のロータリアン」 

四 つ の テ ス ト  河野通郎 君 

例 会 行 事 結婚・誕生者卓話（ＰＡＲＴ２） 

 

会長時間 

イマジンロータリー 

本日より久しぶりの通常例会となります。3月に入りだんだんと春めいてきました。このまま暖かい日が続

いてくれるといいなあと思う今日この頃です。 

いよいよ本日からＷＢＣが始まり、侍ジャパンも明日から試合が行われます。それに先立ってプロ野球の球

団と壮行試合が行われていますが、一昨日の6日についに大谷が登場しました。日本の試合に出場するのは

1,974日ぶりだそうです。第1打席こそ空振りの三振でしたが、第2打席、第3打席連続で3ランホームランを放

ちました。格の違いを見せつけられたホームランでした。選ばれし侍たちの9日からの試合が楽しみです。 

以前ロレックスデイトナの話をさせていただいたことを覚えていらっしゃいますでしょうか？私の持って

いるものの3世代前の型がポールニューマンモデルといって市場では2億くらいで取引されているものです。

2017年10月、ポールニューマンの私物であるデイトナは1,775万ドル、約20億円という記録的な価格で落札さ

れたそうです。サブマリーナと4世代目のデイトナの話は前回させていただきました。次に現行モデルの話を

させていただきます。 

数年もプロショップに通って「デイトナは入りませんか？」ときいていました。知り合いの店員さんに入荷

したら連絡をもらえる約束はしていました。しばらく店に顔を出せずにいて、久しぶりに宮崎に用事がありプ

ロショップをのぞいてみました。するといあわせた店員さんに「もう連絡をすることが出来なくなりました。」

言われました。ロレックスは買うとプレミアがつくのはご存じかもしれませんが、なんと常連の人がプレミア

ムロレックスをメルカリに出品して、もう連絡はできないルールができてしまったとのことです。私は、なん

ということをしてくれたのだと思いましたが、「実は逆に購入のチャンスかもしれません。」とも言われまし

た。どういうことかというと、まず、プレミアムロレックスは簡単には買えないし、店頭にも並ばないからで

す。10万円以上の買い物をして初めて一見さん卒業です。それからは宮崎に用事があるときはもちろん用事が

ない時でもロレックスの為だけに宮崎に行きプロショップに足を運ぶようになりました。20回に1回くらいの

割合でデイトナ以外のプレミアムロレックスの入荷はあり、店員さんが教えてくれましたが、私の目標は初め

からデイトナと決めておりましたので、待つことにしました。もし誘惑に負けて買ってしまったら、1年間プ

レミアムロレックスは日本中並行輸入でない限り購入できないというルールがあったからです。  それか

らもいつものようにほぼ毎週足を運び、第2希望のスカイドゥエラーというモデルが昨日入荷して、即売れた

と聞いて、「珍しい時計も年に1度くらいは入る時もあるんですよ。」と店員さんもおっしゃっていました。

プロショップに通い始めて1年がたつころ、店員さんに「入中さん、お話があります。」と言われました。高

鳴る胸の鼓動を抑え、話を聞いてみると、念願のデイトナが入荷したとのこと。しかし、デイトナは2色存在

します。白文字盤と黒文字盤があって、私は初めから白文字盤がほしいと伝えておりました。残念ながら入荷

したのは黒文字盤で、どうしようかずいぶん悩みました。「とりあえず１度見てみませんか？」と言われ特別

室に入って黒文字盤のデイトナを見せてもらいました。やはり実物を見たら即、「買います！」と言っていま

した。白文字盤の方が市場価格が高いため、捨てがたかったのですが、白文字盤の入荷は1年後、2年後になる



かもしれませんよと言われ、まあデイトナに出会えただけでも良かったと思っております。5年間は同じモデ

ルは買えませんとも言われ白文字盤とは縁がなかったと思うしかないのですが、特別なものを購入できてよ

かったです。もし他の常連さんが私より先に店に来ていたら出会えなかったかもしれません。常連さんの中に

は1日に2～3度来店する方もいらっしゃるそうなので、このロレックスは私と出会う運命だったのだと思いま

す。 

購入して１年ほどになり、プレミアムロレックス購入の権利が戻ってきたので今度は第2希望であったスカ

イドゥエラーや新しいモデルを狙って、妻には内緒でまたプロショップに通いたいと思っています。 

 

委員会報告 

 例会運営委員会 3333回例会（5/31）についての記念例会の開催（案）とネーミング募集の件 

 飯干 賢君   退会の件 

 

スマイル 

 竹井崇利君 長女が 3 月 4 日に結婚しました。2 年前に入籍しましたがコロナで披露宴が出来ませんでし

た。無事に終わりホッとしています。これで3人娘すべて片付きました。 

 

例会行事   結婚・誕生者卓話 

   落丸正博君（誕生） 

皆さんこんにちは、お祝いありがとうございます。豊田年度では地区の自治会長し

ていた関係でロータリーにほとんど出席していませんでしたので特に転勤されるメン

バーの方は私を知らない方もいらっしゃると思いますが落丸と申します。よろしくお

願いします。 

そして、先週の 3月2日ついに待ち望んでいなかった後期高齢者になりました。自

分ではまだまだ60代と思って仕事をしていますが…・・。 

そこで今日は、誕生日卓話という事で私が生まれた時代から波瀾万丈の学生時代、成年期そして夢を描く

後期高齢者までどう過ごして生きて来たかを話したいと思います。 

後期高齢者でお分かりの通り団塊の世代です。家の周りには猿・マムシ・ホタル・猪・狸・ムカデ等いろ

んな動物がいます。前は田んぼ、裏は山で周囲は桜の木がたくさん植えてありもうすぐ見ごろになると思い

ます。そんな恵まれた自然の中、田園調布東郷の益安で誕生しました。生まれた年の当時の出来事ではあま

り記憶に残る事がありませんが、有名人ではロシアよりであまり好きではありませんが政治家の鈴木宗男、

歌手の都はるみ、森山良子、五木ひろし、小説家の赤川次郎などが同い年です。 

小中学生の頃は学生服の袖に鼻水でてかてか光っていたことを思い出し立志式頃もなぁーにも考えていな

かった事を思い出します。高校生の頃は歌手で御三家と言われる橋幸夫・舟木一夫・西郷輝彦の曲を歌って

いたことを思い出します。卒業後の学生時代は、当時ベンチャーズのダイアモンドヘッドの曲が流行り女の

子目当ての電気ギター(エレキギター）を一生懸命に練習し頑張っていましたが、当時は世の中がエレキを引

くだけで不良と言われる時代でした。アーコスティックギターならあまり言われないだろうと男三人・女二

人の五人でフォーソングを初めバンド名はアメリカのJ・Fケネデーにあやかって「ニューフロンティアファ

イブ」と名付けました。その年にヤマハの第1回ライトミュージックコンテストで宮崎・九州大会で優勝

し、全国大会まで進みそこでオフコースも出場していましたので小田忠正を初めて見ました。 

卒業後、職もなくぶらぶらしていましたが、1972 年に田中角栄の「日本列島改造論」、従来は、東京と大

阪、名古屋といった人口が多い地域を新幹線で結ぼうという発想です。角栄はむしろ人口の少ない地域に新

幹線・高速道路等を通して、北は北海道の稚内から南は鹿児島まで駅を拠点に地域を発展させるというもの

でした。その発想の転換が自分の心に響き、東京の専門学校に通い卒業後、官公省等の天下り先でもある

(財)東京士地区画整理協会に就職し、東京周辺や港北ニュータウンの土地区画整理に仕事などをして永住す

るつもりでしたが、両親がガンで倒れニ人とも一緒に県病院に入院した為、長男でもあったことで親戚一同

から宮崎に帰って来いと言われ、32歳の時にUターンで日南に帰って来ました。両親を看病しながら職を探

していたところ叔父がお前は国家資格を持っているやろー、事務所は造ってやるから今直ぐにやれー、造っ

ては貰ったものの当然、お客さんはいません、どうしたものかと四苦八苦していたところ、JC(青年会議所）

の存在を知りました。33歳で入会し38歳の頃にJC 太鼓の委員長を経験したことは自分を変える一番の経験

でした。JCは40歳までであり、芽生えるのが遅く最後の何かの席とは思いますが、落丸さんは一番心残り



なのは「理事長をやりたかったー」と言ったと今もメンバーの通郎君に言われ続けています。今の自分と同

様で記憶がはっきりしませんが性格上多分言っていると思います。40歳でJCは卒業しなければなりません

ので 1年間シニア会計を終了し、S先輩に、なかば強制的にRCに入会させられました。その先輩、大好きで

すが近頃あまり例会で見かけません。心配しています。現在もロータリーメンバーの中でJCの先輩や後輩が

多くいらっしゃいます。勿論、ロータリーメンバーの皆さんもですが知り合えたことが今でも自分の心の宝

物です。 

最後に4年ちょっとになりますが自宅の裏山に40本以上のもみじを植え「もみじの里」づくりをしていま

す。自分の身長より高いのが、今15本ぐらいです。あと5年ぐらいになったらどうにか観られるようになる

かなーと思っています。それまで生きているかどうかわかりませんが・・・観られるようになったら是非お

越しください。つたない話を最後まで無理して聞いて頂いてありがとうございました。 

 

             宮田健司君（結婚） 

結婚のお祝いをいただきありがとうございます。家族を守るということで卓話をさ

せていただきます。 

さて、2/6に発生したトルコ・シリア大地震は、1ヶ月が経過し、死者が5万人を超

える大きな被害が出ております。トルコの被害額が約13兆円に上ると発表。125万人

が一時的に家を失っており、復興、再建への時間はかかるものと推察します。そこ

で、我が家の南海トラフ地震への備えについて、少しお話させていただきます。 

南海トラフ地震は、今後30年以内に70%から80%の確率で発生すると報告されております。被害想定で

は、死者32万人、トルコ・シリア大地震の6倍となっております。それは明日かもしれませんし、30年後

かもしれません。仕事柄、非常災害時には自宅にいることはありませんので、家族のために自宅に何を準備

しているのかを少しご紹介したいと思います。 

 一週間分の水、食料は台所に保管(賞味期限を箱に記入して入れ替えをしています。飲料水入れ、簡易トイ

レなど備蓄品は、リュック二つを玄関横のシューズクロークにいつでも持ち出せるように準備しておりま

す。また、キャンプ用品一式もまとめて一時的な避難生活に使えるように持ち出せるようにしております。 

 準備品は各家庭によってちがうかもしれませんが、発災直後に情報収集や連絡手段確保のために、特に発

災後初期段階で、私がこれは必要ではないかと思うもの3点ご紹介します。 

１ 情報収集のための準備品(寝室の枕元に保管) 

① 手回し発電、ソーラー発電機能付きラジオ、ライト、携帯充電、サイレン機能付き 

 ・家電量販店等で5.000円から7,000円程度で購入できます。 

 ・手回し発電とソーラー発電機能付きのため乾電池が不要です。 

 ・ラジオで命を守る情報を入手します。 

 ・警報機は、建物倒壊時に自分の居場所を知らせることができます。 

 ・携帯電話の充電ができます。 

２ 連絡手段確保のための準備品 

①車載用携帯電話用DC充電器(車両のシガ－ソケットから携帯電話を充電) 

 ・ネット等で1,000円程度で購入できます。 

 ・車での避難生活時に車から充電できます。 

 ・携帯電話を一度に2台充電することができます。 

②携帯用モバイルバッテリー(2回フル充電可能) 

 ・家電量販店等で5,000円程度で購入できます。 

 ・どんな場所でも携帯電話への充電が可能です。 

 ・台風の停電時にも使えます。(台風襲来前等は、売り切れてしまいますので平常時に購入をお勧めしま

す。) 

5つの災害に対する心構え」 

  災害発生時は、誰しもパニックに陥ると思います。できるだけ落ち着いて行動できるように、五つの心

構えを紹介します。 

①想定にとらわれるな 

 ハザードマップは想定であり信じないこと。浸水想定区域内どおりに津波が来るとは限らない。 

②率先避難者になれ 



 避難を躊躇しないこと。自分が率先避難者になることで周囲もそれに同調して避難する。自分だけ逃げる

(逃げられる)ことを決して卑怯と思わないこと。 

③最善を尽くせ 

 これでいいだろうと思わないこと。津波から逃げるときは想定にとらわれることなく最後まで高みを目指

すこと。 

④避難したら、絶対に戻るな 

 津波は第二波、第三波が来る。日頃から家族とは避難について決めておき、お互い逃げ延びていることを

信じて迎えに戻らないこと。忘れ物を取りに帰らないこと。 

⑤諦めるな生き延びろ 

困難な状況に置かれても、決して弱気にならないこと。生きるんだという気持ちを強く持つこと。 

 日南市に関係の深い数字ですが14と聞かれて何を想像しますか? 

 是非「14」という数字を頭の片隅に覚えておいてください。14は、日南市沿岸部に到達する最高津波の高

さ14mと揺れから津波到達までの時間14分です。 

 ここホテルシーズンさんの標高が4～6mですので、1階からプラス10mの高さということになります。 

 仕事がら台風などの非常災害時に家にいたことがない私ですが、家族がいざという時に困らないように家

庭での打合せ、準備を進めているところです。 

 みなさんの参考になればありがたいです。 

 

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 29   4 25 18 2   5 2 80.00％ 

 出席免除 清水、渡邊、小玉、田島 

 先取ＭＵ 古澤、甲斐 

欠 席 石灘、上原、村社、中山、日髙 
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